

聖中だより

<http://schit.net/tama/jhhijirigaoka/>
ユネスコスクール・コミュニティスクール



学校教育目標

- ・心身ともに健康で実践力のある生徒
- ・深く考え進んで学ぶ生徒
- ・人や物・自然を大切にする生徒

新年度が始まって

副校長 鈴木 悠平

保護者の皆様、この4月に副校長として着任いたしました鈴木悠平と申します。聖ヶ丘中学校の生徒のために力を尽くしてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

新年度が始まって1か月が経とうとしています。桜が満開の中で迎えた新学期の始まりから初夏の陽気へと季節が移ろうこの1か月、聖ヶ丘中学校は暖かく新鮮な空気に満ち溢れて新年度をスタートさせました。

4月8日、新入生106名を迎えて第42回入学式が行われました。少し緊張しながらも中学生としての決意を胸に秘めて入場する新入生の姿と、そんな新入生を立派な態度と歓迎の合唱で迎える在校生の姿が見られ、好天にも恵まれてとても晴れやかな式となりました。新入生代表の「誓いの言葉」は中学校生活への期待と希望にあふれ、迎える在校生の代表の「歓迎の言葉」では、先輩としてのアドバイスと共に、後輩を迎える頼もしくそして温かいメッセージが伝えられました。

12日の新入生歓迎会では、2・3年生が、聖ヶ丘中の行事や部活動について、実演も交えながら分かりやすく、そして面白く工夫して伝えてくれました。一生懸命かつ楽しみながら伝える先輩、そして興味をもちらながら先輩たちを見つめる1年生の姿があり、その中で体育館が大きな笑い声と拍手に時折包まれる、とても和やかな時間が過ぎていきました。

第2週目からは授業が本格的に始まり、1年生の仮入部、全校での委員会活動も始まりました。初めての中学校の授業に少し戸惑いながらもしっかりと前を向いて授業を受ける1年生の様子からは、早くも中学生らしさが感じられました。仮入部期間では、特に2年生から、1年生を暖かく迎え入れながら面倒を見ようとする先輩としての思いが伝わってきました。そして委員会活動では、最上級生として全校の活動をリードしようとする3年生の力強さが伝わってきました。



新入生歓迎会

生徒のみなさん、学校の主役はみなさん一人ひとりです。自分で自分自身を成長させられるよう、少し高い目標をもって、日々の授業や様々な活動など、やるべきことにしっかりと取り組んでいきましょう。そして周囲の仲間と共に、学校生活を楽しみながら、かけがえのない中学校生活を過ごしていってもらいたいと思います。先生たちはそんなみなさんを全力でサポートしていきます。

保護者のみなさま、生徒一人ひとりの学校生活が充実したものとなるよう、1年間、教職員で力を合わせてまいります。学校の教育活動へのご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

生徒のみなさんへ

新学期が始まって1か月がたち、新しい環境で過ごす中での疲れがたまってくる頃だと思います。また、連休が続くことで、これまでの生活のリズムが崩れそうになったり、これからの中学校生活に不安を感じたりする人も出てくるかもしれません。ストレスや不安があるときは、無理したり、ため込んだりしないで、保護者の方でも、担任の先生や部活動の顧問の先生でも、話しやすい大人に打ち明けてみてください。大人はみなさんの味方です。自分の気持ちを楽にするためにも身近な大人に頼ってください。

新入生歓迎会



2、3年生による新入生歓迎会が行われました。中学校1年間の行事を2年生が一つ一つ感想を交えながら紹介してくれました。委員会説明では各前年度後期委員長がどのような活動をして、どのようなやりがいがあるのか伝えてくれました。そして部活動紹介。各部持ち時間4分間にで創意工夫を凝らしたパフォーマンスで部活動紹介を披露しました。2、3年生は1年生を楽しませよう盛り上げようという気持ちに溢れ、1年生もとても楽しんでおり、全生徒がひとつになって笑い、拍手を送り合った素晴らしい新入生歓迎会でした。



全校オリエンテーション



全校生徒が聖ヶ丘中学校での学校生活を安心して過ごし学べるように、ルールや注意事項、いじめ防止、なごみルームに関するオリエンテーションが行われました。お互いに人を思いやる気持ちをもつことで、自分もまた過ごしやすい学校環境をみんなで作っていきましょう。



生徒会朝礼・委嘱式



今年度最初の生徒会朝礼として、各委員会委員長への委嘱式が行われました。校長先生から前期委員会の委員長に委嘱状が渡された後、各委員長から委員長就任の挨拶と共に、活動方針が伝えられました。聖中全生徒が充実した学校生活を送るべく各委員会が責任をもって、これから話し合いながら具体的に活動をしていくという決意を感じました。



あいさつ運動週間



青少協と連携し生徒会・委員会の生徒を中心にあいさつ運動を1週間行いました。木漏れ日の下、「おはようございます」と爽やかな声が響き合いました。元気よく挨拶しながら校門を通る1年生の姿が印象的でした。青少協の皆様、早朝からありがとうございました。



セーフティ教室



多摩中央警察署生活安全課少年係の方を講師に、SNSや闇バイトについての実例の動画を見た後で、普段の生活の中で気を付けることについてお話しいただきました。アリアリティのある動画や話に生徒達は真剣な面持ちで学んでいました。



5、6月の行事予定

| | |
|----------------------------|-----------------------------|
| 5／1(木) 中央委員会 | 30(金) 体育祭準備 (体育祭予行予備日) |
| 2(金) 専門委員会 安全指導 歯科検診 | 31(土) 第42回体育祭 |
| 3(土) 憲法記念日 | 6／2(月) 振替休業日 |
| 4(日) みどりの日 | 3(火) 体育祭予備日① |
| 5(月) こどもの日 | 4(水) 数Eトレ 体育祭予備日② |
| 6(火) 振替休日 | 5(木) 専門委員会 |
| 8(木) 生徒総会リハーサル 心臓検診(1年生) | 6(金) 中央委員会 教育実習(終) |
| 9(金) 生徒総会 | 9(月) 生徒会朝礼 安全指導 眼科検診 |
| 12(月) 腎臓検診2次 | 11(火) 定期考查1週間前 数Eトレ |
| 14(水) 職員会議 数Eトレ | 13(金) 避難訓練 |
| 15(木) 学校運営協議会 腎臓検診2次追加 | 18(水) 第1回定期考查 開校記念日 |
| 16(金) 歯科検診 | 19(木) 第1回定期考查 |
| 19(月) 全校朝礼 体育祭全校練習 教育実習(始) | 20(金) 第1回定期考查 |
| 21(水) 研修会 数Eトレ | 23(月) 全校朝礼 プール開き 実力テスト(3年生) |
| 22(木) 体育祭係会① | 25(水) 数Eトレ |
| 23(金) 第1回英検 | 30(月) 定期健康診断(終) |
| 26(月) 体育祭全体練習 | |
| 27(火) 体育祭係会② | |
| 28(水) 体育祭予行 | |